

## **Kelompok 06 KKN-PPM Unimal Geliatkan Belajar Bersama Anak-Anak di Tingkeum**



KKN-PPM Unimal kelompok 06 geliatkan belajar bersama anak-anak di Gampong Tingkeum, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Kamis (8/6/2023). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh-** Mahasiswa Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 06 geliatkan belajar bersama dengan anak-anak di Gampong Tingkeum, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Kamis (8/6/2023).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, kegiatan ini dimaksudkan guna memberi pemahaman dan memperdalam materi pembelajaran bagi para anak-anak yang sebelumnya sudah dipelajari di sekolah masing-masing.

Meylisa Triwandani selaku ketua pelaksana menyampaikan bahwa kegiatan belajar bersama ini dilaksanakan selama dua hari dalam seminggu yang mencakup hari Selasa dan Kamis.

“Dengan diadakannya kegiatan ini semoga adik-adik di Gampong Tingkeum nantinya akan lebih menguasai pelajaran yang belum mereka kuasai di sekolah, baik mengenai mata pelajaran di sekolah, tugas rumah atau PR, maupun pembelajaran lainnya yang berkaitan dengan sekolah,” terangnya.

Ia juga menambahkan bahwa pada kegiatan tersebut tidak dibatasi memperdalam materi sekolah belaka, namun juga pelajaran lainnya yang berkaitan dengan lingkungan sekitar.

“Adik-adik tidak hanya diberikan materi mengenai pembelajaran di sekolah, namun kami juga memberikan pengetahuan baru bagi mereka tentang perilaku hidup bersih dan sehat serta memperdalam karakter sebagai pelajar pancasila.

**Baca juga:** [Kelompok 06 KKN-PPM Unimal Sosialisasikan PHBS dan Stop Bullying Pada Siswa](#)

Geuchik Gampong Tingkeum, Irwali mendukung penuh apa yang sedang mahasiswa KKN lakukan di gampongnya. Menurutnya, kegiatan ini sangat bermanfaat bagi anak-anak di gampongnya mengingat pembelajaran yang didapat di sekolah pasti tidak sepenuhnya dipahami oleh anak-anak.

“Banyak anak-anak mungkin tidak dapat memahami secara maksimal pelajaran di sekolah, maka kegiatan ini dapat memberikan les tambahan bagi mereka guna meningkatkan kecakapan belajar anak-anak,” ucapnya.

Emmia Tambarta Kembaren MSi selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) mengatakan bahwa pada program kali ini mahasiswa bimbingannya itu bergerak dalam pemberdayaan masyarakat dan sangat sesuai dengan tema KKN-PPM Unimal yang mengusung tema “Mewujudkan Masyarakat yang Sehat, Cerdas, dan Berkualitas”. [fzl]

**Tanggal:** 10 June 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),